

Le chef de la diplomatie vénézuélienne dénonce le fait que le président colombien promeut des coups d'état



Caracas, 24 juin (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a dénoncé le fait que le président de la Colombie Ivan Duque promeut des coups d'état contre le président légitime du Venezuela Nicolás Maduro au lieu de résoudre la crise que traverse son pays.

Sur son compte twitter, le chef de la diplomatie vénézuélienne a mis l'accent sur le fait que tandis qu'Ivan Duque voyage dans le monde à de telles fins, la crise des droits humains s'aggrave de façon dramatique. Il a cité l'assassinat presque tous les jours de leaders sociaux et d'anciens guérilleros, la production croissante de drogues et l'augmentation de la pauvreté.

On a appris, depuis Caracas, que de nouvelles preuves diffusées aujourd'hui par des médias locaux mettent en évidence le degré de corruption dans les rangs des forces d'opposition concernant les fonds collectés comme aide humanitaire dans la ville colombienne de Cúcuta.

Dans une récente interview, Rossana Barrera, l'un des envoyés par l'autoproclamé président Juan Guaidó pour contrôler ses finances en Colombie, a reconnu qu'elle a reçu des milliers de dollars à ce titre mais elle a minimisé le fait en signalant qu'il ne s'agissait pas de fonds publics mais de dons.

Rossana Barrera, qui est également membre du parti Volonté Populaire, a été désignée aux côtés de Kelvin Rojas comme exécuteurs financiers pour l'attention aux déserteurs vénézuéliens qui sont entrés en territoire colombien. Ces derniers sont accusés d'avoir détourné des fonds qui leur avaient été confiés et de gonfler des factures afin que les militaires traîtres puissent gaspiller cet argent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/194220-le-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-denonce-le-fait-que-le-president-colombien-promeut-des-coups-detat>



Radio Habana Cuba